

Un mandat catastrophique jusqu'au bout !

L'autorisation donnée par le Maire au nouveau propriétaire du golf de changer, rehausser, occulter les clôtures du golf sans consultation des riverains est une honte, un non-sens.

Décider seul, au mépris de l'intérêt de tous, est malheureusement une pratique habituelle du Maire. C'est vrai pour d'autres sujets (scolaires etc), mais **en urbanisme les choix ont des effets durables. Or les décisions d'urbanisme du Maire négligent systématiquement les riverains.**

Les nombreux exemples sont parlants, et tout le monde y passe :

- Koony Park, remplacé par un immeuble de stockage, ou encore Dipro Pneus sous le nez des habitants du Grand Parc,
- 69 appartements rue de l'Écoute-s'il-pleut en remplacement de 16 logements anciens,
- 68 logements rue Charles de Gaulle/rue des Clos, dans ce quartier historique,
- Un dépôt de bus sur le champ de Bois Bailleul, sacrifié au bon vouloir du maire d'Evry...

Dernière nouvelle, **le centre de loisirs de La Garenne**, rénové il y a tout juste 5 ans (2,5 millions d'€ dont 30% de subventions État/GPS, le reste venant de la ville), bientôt vendu sans concertation.... Vente rapidement évoquée dans la dernière gazette comme si de rien n'était, tant pis pour les enfants ! Le conseil municipal sera saisi plus tard !

C'est au tour des habitants du **quartier du golf** de subir ces décisions unilatérales, avec des autorisations signées en catimini par le Maire, sans information ni de l'ensemble des élus ni des riverains, et sans affichage clairement visible. Bien caché, ce projet...

Etat projeté :
Comme évoqué précédemment, le projet comprend le remplacement de la clôture de type treillis soudé rigide d'une hauteur de 1,5m, séparant le Golf des résidences privées, par une clôture en treillis soudé rigide avec lames occultantes de 2m de hauteur.

Extrait de l'arrêté de DP en mairie

Il a suffi d'une semaine au Maire en avril dernier pour donner son accord à cette demande, alors que le projet du golf menace la propriété des résidents qui redoutent de voir leur cadre de vie et la valeur de leur bien clairement dépréciés.

Le point n'a pas été discuté en conseil municipal, ni voté, ni même présenté pour information aux conseillers, comme si ce n'était pas important. Comme vous, nous venons de le découvrir.

Cf <https://www.ville-bondoufle.fr/ma-mairie/vie-municipale/conseils-municipaux/>

Que font les élus de la majorité ? Par leur silence, ils approuvent !

Les élus de la majorité, en particulier les adjoints comme **Arnaud BARROUX** et **Ricardo LEITE LOPES** (pourtant membre de la commission d'urbanisme), ont laissé faire. Se taire, c'est approuver. Pourquoi ? **Comment leur faire confiance après ce nouvel épisode honteux ? Impossible !**

Bien sûr, sentant monter la colère, le maire et ses adjoints vont proposer une réunion. Comme toujours, elle arrivera trop tard ! Ils font tout à l'envers, on connaît la chanson maintenant.

Avec l'équipe Ensemble pour Bondoufle, nous vous assurons un soutien plein et entier comme nous l'avons fait ailleurs dans la ville.

Préserver votre cadre de vie et donc la valeur de vos biens est une priorité.



www.ensemblepourbondoufle.fr

facebook

Sabine Nagel & Ensemble pour Bondoufle



contact@ensemblepourbondoufle.fr